

私が中医学と接する事にな、たのは約8年前の事です。地元の漢方美顔エスティに2週間に一度通って間もない頃、普段は生理が定期的に来ていたのが2ヶ月こなくなり、私はこない方が楽だからうはお・ておいたのですが、美顔の先生が整体を受けてみた方が良いと勧められたのがきっかけでした。受けてみてとても驚いたのが、触、ただだけで体重、含めない食物などすばり当てられ、しかも翌日にはちゃんと生理も来ました。それからず、と中医学に興味を持ち、す、と学びたいと思いつがう今日に至りました。

今現在、なんとか学べる環境になり、インターネットで御校を探見し、体験入学をした

段階で、ここならうき、と頑張ればいろいろな知識と技術が学べると思いました。私が体験入字で受けた授業は解剖学で、初心者の私には難しかったのですが、この授業で血液の仕組など改めて学び、整体のリホもこうい、たとこうから繋がるのだと実感しました。ただ技術だけを学ぶのではなく、体の仕組を良く理解した上でやるのでは全然違うと思います。昔に経験した整体の先生、現在も通っている美顔の先生も中医学の知識と技術を扱正在通しているからいろんな人が満足する施術をしていると思います。

私の希望は主に美顔エステの仕事をしたいと考えてあります。美顔は単なる表面の施術たりではダメだと想、ております。美しさはやはり体の事を理解し、体の内からきれいでないと外側からいくつもきれいにしても、本当に美しくはならないです。現在いろいろなエステや最新医療の機械などをありますが、かなり高額ですし、常にお金をかけてやっている

ないと保っていくのが、難しいです。私は娘を数年母子家庭で育てていき、でも美しくなりたいとす、と心にあり、こうい、た高いエスラや機械などを受ける事が出来ませんでした。しかし、中国漢方エステと出会ってから、高額なお金をつかうことなく、体や肌のトラブルもだいぶなくなりました。

この8年間の漢方美顔や中国整体の経験から、私自身での手で出来る様になりたいと強く思っております。4月から御教で一生懸命学び、少しでも多くの人を喜はせてあげられるエステティシャンになりたいと思います。